
Die Vorsitzende berichtete von den beiden vergangenen Sitzungen des Arbeitskreises. Ein 
weiteres Treffen am 17.12.2014 sei geplant. Die Beratungen seien aus ihrer Sicht konstruktiv 
gewesen und man liege gut im Zeitplan. Sie bedanke sich dafür bei allen beteiligten Personen.  
 
 


